

采女が丘 グリーンパトロール活動記録

26-4
26.7.30

前号に書き漏らししたが 6/11(水) 四日市農芸高校の生徒さんたちが、5号公園の山あじさい周辺などの草とりをしてくれた。ありがとう。



6/28(土) 8:00~10:30

中筋 河辺 渡部 関根 鈴木(鉄)
鈴木(直) 石田 田島 茅田 (根カ) 毛ぎのこさん
メイン道路(1丁目東側) さつき剪定。
無惨やな。木の根元には車のとびこみで大きなキズ跡。車の破片かたび散っている。

携帯しながら？まさか危険ハート

ではあつないか、夜向にやって警察にも届けだろ。対物保険の補償金もないだろ。片づけはグリーンパトかい！?

7/12(土) 8:00~10:30

石田 河辺 中筋 鈴木(直)
阿部 坂上 田島 関根 鈴木(鉄)
茅田 (根カ) 毛ぎのこさん ばん警備
さん



メイン通りがきれいに見渡せる。車で通過する人も「この団地は手入れがいいわえ」と思ってくれたらう。巨大台風は無事に済ませた。熱中症に要注意だ。水分・塩分忘れずに。



団地玄関口の南京ハゼにまといつくオカメツタ。音掃掃で裾をカットして「スポン姿」になった。姿としては「ミニスカートに短い靴下」の方がよいのでは？



急丸 河辺氏から3~4白もかけて、ムソリで上の姿に整えた。KOBAN脇の草刈りもやりました。

炎熱地獄 鈴木(直) 河辺 中筋 関根
ゴミセン 阿部 田島 石田
7/26(土) 8:00~10:50 茅田 毛ぎのこさん



木かけを休んで立ち上がり、お尻のあとがビッシリ(鈴木) 暑のタタリを3回も絞った(阿部)
盆おどり帰となるゴミセンターの駐車場をわり、建前まわりの低木剪定を(予定変更して)行った。

